

## 3/11 学校の様子②

### (勝利を拾う清掃～延長戦～⑥・卒業式練習②)

いよいよ今週が卒業式となる週はじめの3/11。晴天の下、勝利を拾う清掃～延長戦～を実施しました。本日協力してくれたのは男子バドミントン部です。今日も爽やかな朝にふさわしい一生懸命な活動ぶりでした。いよいよこの「勝利を拾う清掃～延長戦～」もあと1回で終わります。「応援してもらえる部になる」「地域の方々へ感謝の気持ちを伝える」などのねらいも、着実に達成できているように感じています。しっかりと有終の美を飾りたいものですね。

また、4校時目には卒業式の練習に1年生が参加しました。卒業式当日は、2年生だけが式に参加しますので、1年生にとっては、卒業式の雰囲気を経験する最初で最後の機会となりました。3年生への思いを込めて、場にふさわしい所作を心がける姿勢が素晴らしい1年生でした。練習の最後には、3年生へのメッセージを渡す場面もありました。いよいよ卒業式本番が近づいていることを改めて感じました。日宇中生徒全員でしっかりと作りあげていきたいですね。

#### 【勝利を拾う清掃～延長戦～⑥】



【卒業式練習②】

